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Aos treze dias do mês de maio de dois mil e dezenove, com início às quatorze horas e
doze minutos, na sala mil cento e três, reuniu-se com convocação ordinária o Conselho do

Campas de São Lourenço do Sul, sob a presidência do professor Eduardo Saldanha Vogelmann,
diretor do Campus. Participaram da reunião de forma presenciai os membros titulares
representantes dos docentes: professores Carmem Rejane Pacheco Porto e Ana Sílvia Rolon;
Os representantes das coordenações de curso: professores Christianne Lorea Paganini, do curso
de Agroecologia, Eduardo Antunes Dias, do curso de Licenciatura Educação do Campo; Karina
Kammer Attisano, do curso de Tecnologia em Gestão Ambiental e Liandra Peres Caldasso, do
curso de Tecnologia em Gestão de Cooperativas; a representante titular dos técnicos
administrativos em educação, técnica Fabiane Quevedo Fredes e Dóris de Souza Santana;
técnico suplente Eduardo Martins da Silva. Representando a direção do Campus registrou-se a
presença dos professores Eduardo Saldanha Vogelmann e Berenice Vahl Vaniel, indicada pela
Professora Adriana Torinho Salamoni. Justificou a ausência a Professora Adriana Tourinho
SalamonE. Não justificaram a ausência as representantes discentes titulares Franciely Frasseto
Delolmo Ledesma e Mariana Canabarro Bastos e as suplentes discentes Aline Cristina Mello Til e
Júlia Graziela Puntel. Destaca-se que a professora Adriana Tourinho Salamoni indicou a
professora Berenice Vahl Vaniel para substituí-la nessa reunião. O presidente do conselho deu
boas vindas a todos e iniciou a reunião com o primeiro ponto de pauta: INFORIV1ES; a técnica
Dóris de Souza Santana fez um breve relato sobre os trabalhos da Comissão que organiza a
programação dos cinquenta anos da Universidade, incluindo a realização de um festival a ser
realizado nos Campi externos e no Campus Carreiros. Esse festival no Campus Carreiros será
realizado no dia vinte e três de novembro e integrará toda a comunidade universitária.A
professora Liandra Peres Caldasso informou que estará ocorrendo nos dias vinte e vinte e um do
corrente mês, a Semana Académica Integrada dos cursos do Instituto de Ciências Económicas e
Administrativas e Contábeis no Campus Carreiros em Rio Grande. A professora Liandra também
informou que os avaliadores do Ministério da Educação estarão avaliando o curso de Tecnologia
em Gestão de Cooperativas nos dias cinco a sete de junho, próximos. Na sequência foi tratado o
segundo ponto de pauta APROVAÇÃO DAS ATAS NÚMEROS VINTE E DOIS E VINTE E
QUATRQ^as atas foram aprovadas por unanimidade. Em seguida foi abordado o terceiro ponto
de pauta HOIV10LOGAÇAO DAS CHAPAS DOCENTES; foram homologadas as representações
docentes no conselho, passando a constar como membros representantes dos docentes a

professora Berenice Vahl Vaniel como representante titular, a professora Maria Odete da Rosa
Pereira como titular, tendo como suplente a professora Graziela Rinaldi da Rosa, As
representações foram aprovadas por unanimidade. Dando continuidade passou-se ao quarto

ponto de pauta RESUMO DA REUNIÃO DOS DIRETORES COM A REITORIA; o professor
Eduardo Vogelmann relatou que na reunião acima referida, o Pró-reitor de Graduação acordou
com todos os presentes que entraria em contato com os diretores dos cinco cursos apontados

pelo relatório final da comissão do quinto curso, a fim de verificar as condições e interesses dos
mesmos para oferta dos cursos no Campus São Lourenço. Essa orientação não iria ao encontro

da solicitação apresentada pelo professor Anderson Lobato, que aguarda a posição do Conselho
do Campus São Lourenço, para depois encaminhar a proposta de criação do curso de Direito no
Campus. A professora Karina KammerAttísano defendeu a ideia de que o Conselho do Campus
deve se posicionar o mais rápido possível, pois a Faculdade de Direito já havia elaborado uma
proposta de outro curso e não foi aprovada. O professor Eduardo Vogelmann ressaltou que a
reitoria não incumbiu o Conselho do Campus de definir o quinto curso e a professor Ana Silvia
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Rolon argumentou que enquanto conselheiros do Campus, é possível uma manifestação do
mesmos com a indicação de uma curso. O professor Eduardo Vogelmann enfatizou que a demora
em dar andamento ao processo de implantação do quinto curso não se deve a uma decisão do
conselho, uma vez que o relatório da comissão do quinto curso foi encaminhado já no ano
passado e o processo não teve prosseguimento. O professor Eduardo Antunes Dias sugere que
seja revisto o relatório elaborado pela comissão e que o conselho deve se manifestar sobre a
escolha do quinto curso, enfatizando que o curso escolhido deve dar sustentabilidade aos outros
quatro cursos e levando em conta as demandas locais. O professor Eduardo Dias ainda
argumentou que a decisão deve considerar primeiramente o que o Campus escolheu e a Reitoria
e a Pró-reitoria de Graduação devem atender ao que o Conselho do Campus decidiu, conforme
foi ocorrido no Campus de Santo António da Patrulha, que conseguiu implementar mais dois
cursos. O professor ainda argumentou que a falta de um curso forte pode viabilizar o fechamento
dos outros quatro cursos já implantados, uma vez que não estaria atendendo as demandas
sugeridas pela comunidade. A professora Berenice Vahl Vaniel sugere que o presidente
encaminhe documento para os Institutos, em nome do conselho, com uma data limite até trinta de
maio para que os mesmos manifestem interesse em vir ao Campus para apresentação das

propostas. Também ficou definido que será realizada uma reunião extraordinária no dia trinta de
maio, às nove horas, para definição e indicação do quinto curso, conforme manifestação dos
institutos. Essas definições foram aprovadas por unanimidade. O presidente ainda informou que
estão sendo realizados cortes e que os repasses por parte do governo não estão garantidos,
podendo futuramente ocorrerem demissões de terceirizados e outros cortes. Prosseguiu-se com o

quinto ponto de pauta USO DO PÁTIO PARA EVENTOS; o presidente informou que não foram
recebidas manifestações quanto a realização de eventos no pátio do prédio um, durante esse
semestre. Na sequência foi tratado o sexto ponto da pauta RESPOSTAS DE SOLICITAÇÕES
DA AUDITORIA PA1NT DOIS MIL E DEZENOVE; o presidente informou que foram
encaminhados memorandos em resposta às solicitações do Plano Anual de Atividades de
Auditoria Interna e destacou que em todos os apontamentos da auditoria tem sido solicitada a
reavaliação do controle disciplinar dos servidores lotados sobre sua responsabilidade e sobre
servidores vinculados às Unidades Académicas e Administrativas, a qual tem sido justificada pela
direção, nos memorandos encaminhados, referincfo-se a impossibilidade desse controle sobre os
servidores lotados em outras unidades, porém que está sendo solicitado às unidades que
informem a direção do Campus sobre os afastamentos dos servidores a eles vinculados. Em
seguida foi abordado o sétimo ponto de pauta PRESTAÇÃO DE CONTAS DO ORÇAIVIENTO
DO CAMPUS EIV1 DOIS IV11L E DEZOITO; foram relatados pelo presidente, os gastos de
orçamento do ano passado conforme a planilha encaminhada e como serão compensados os
valores de empenho não realizados no ano passado, no orçamento desse ano (a obra das

divisórias da secretaria e da instalação da câmaras de vigilância). Dando prosseguimento,
passou-se para o oitavo ponto PROPOSTA DE USO DO ORÇAMENTO DE 2019; foram
apreciadas as propostas de orçamento recebidas do técnico do Núcleo de Tecnologia e
Informação, Renato Cramer, da professora Ana Silvia Rolon e Karina Kammer Attisano e do
professor Márcio Medeiros Gonçalves. Foi aprovado por unanimidade as propostas de
ressarcimento apresentada pela professora Karína, do Laboratório de Química Ambientai, a
proposta do técnico Renato e da direção para pagamento dos alarmes e da limpeza das fossas e
a proposta do professor Márcio. A proposta da Professora Ana Silvia Rolon estará sendo
compensada pela Pró-reitoria de Infraestrutura (divisória da sala de projetos), não sendo utilizado
o orçamento do Campus desse ano de dois mil e dezenove. Dando sequência foi tratado o nono
ponto de pauta PLANO DE AÇÁO DO ORÇAIVIENTO DE DOIS_IVUk_E_DEZENOV^; o
presidente informou que a Comissão Interna de Avaliação e Planejamento do Campus São
Lourenço teve a sua constituição alterada, passando a contar com os seguintes membros: Acsa

Sunamita Paiva de Castro, Oscar Fernando Corrêa Duran, Adriana Paola Paredes Penafiel,
Christianne Lorea Paganini, Eduardo Saldanha Vogelmann, Karina Kammer Attisano, António
Dias Echeverria, António LUÍS Ramos Lopes e Larissa Migliavacca Pacheco. Também informou
que após realizarem várias reuniões e uma consulta digital aberta à comunidade universitária
encaminharam o arquivo em anexo como proposta de Plano de Açâo de dois mil e dezenove do^/
Campus São Lourenço do Sul, Ficou definido que será retirado do plano de ação, a aquisição ,{M/y ^



equipamento do aquecimento solar de água quente. Por último foi abordado o último ponto de
pauta ASSUNTOS GERAIS; a técnica Fabiane Quevedo Fredes entregou uma carta elaborada
pêlos técnicos administrativos do Campus São Lourenço, direcionada ao Conselho com
considerações relacionadas a carta enviada peio professor Eduardo Dias Forneck, solicitando que
a mesma seja repassada aos conselheiros e ao professor. A conselheira Karina Attisano pontua
que o conselho não é o espaço adequado para essa tramitação de cartas resposta e destaca que
tanto as cartas das técnicas Tatiane Penteado Gonçalves e Andreisa Damo e do docente
Eduardo Dias Forneck estavam contextualizadas dentro da pauta da reunião que tratava da
"Distribuição de espaços" (a saber: ata número vinte e dois, do dia vinte e nove de março de dois
mil e dezenove). Os conselheiros Christianne Lorea Paganini e Eduardo Vogelmann, no momento
da reunião, se manifestaram concordando ao posicionamento da conselheira Karina Attisano. A
conselheira Dóris de Souza Santana insiste sobre a necessidade de um espaço de resposta e
destaca que ela e a conselheira Fabiane Quevedo Fredes, como representantes dos técnicos
administrativos em Educação, ou qualquer pessoa da categoria que se sentisse afetada poderia
entrar com um processo contra o docente, mas de acordo com o que foi percebido na reunião dos

técnicos, nenhum dos presentes na reunião e nem as técnicas diretamente citadas parecem
manifestar esse interesse. A conselheira Fabiane destaca que a reunião do dia treze de maio foi a
primeira reunião ordinária do Conselho do Campus após a reunião ordinária de Abril de dois mil e
dezenove e que muito embora tratasse de uma pauta Já vencida, a carta do professor Eduardo
Forneck gerou uma insatisfação na categoria técnica que, após uma reunião realizada da
categoria, elaborou o documento que foi entregue na presente reunião. Destaca ainda que a carta
da categoria técnica, foi gerada porque, diferentemente do documento das técnicas Andreisa e
Tatiane que não citaram nomes de nenhum docente, nem de nenhuma categoria, o documento

do professor Eduardo Forneck cita a categoria técnica de uma forma que a categoria considerou
desrespeitosa, por isso a solicitação de que ta) documento fosse encaminhado para as mesmas
pessoas que receberam as duas primeiras cartas (das técnica Ancfreisa e Tatiane e do professor
Eduardo Forneck) que nesse caso seriam o conselho do Campus e o professor autor do
documento (Eduardo Forneck). Destacou ainda que o documento em questão não foi trazido em
reuniões anteriores pois estas eram extraordinárias, com pautas específicas (distribuição das
salas) e que, em todas as propostas que entraram em votação atendiam as solicitações de
ambas as partes (técnicas Tatiane e Andreisa e professor Eduardo Forneck). Após as
manifestações o presidente do conselho dá encaminhamento ao assunto dizendo que enviaria o
documento para os conselheiros e para o professor envolvido e que, caso o mesmo quisesse
manisfestar-se sobre o mesmo, o conselho não poderia caçar o direito de resposta dele. Nada

mais havendo a tratar, às dezesseis horas e cinquenta e cinco minutos, o presidente encerrou a

reunião. A presente ata/vai assinada pelo sep^q^presidente e por mim, Mônica Wetzel, que
secretariei a reunião. f-^A) - . <r ^-<,./\/ ^ Í:T-^ \jJ^Í


